

Monreal defiende sus vacaciones por España

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Sigue la polémica por el verano de ensueño de varios morenistas, se dan la gran vida por Europa. Hasta el coordinador de los diputados, **Ricardo Monreal**, defendió sus vacaciones en España, explicó que se trató de una promesa pendiente con su esposa para hacer el tradicional Camino de Santiago; además calificó como perversas y de mala fe las críticas hechas por la oposición.

El único hasta ahora, por cierto, que ha dado la cara, los que andan en Milán, en Capri, los que estaban en Lisboa o en Tokio, de esos de esos hasta ahora, nada.



https://drive.google.com/file/d/13Zo_Xe1s7Y9rCUQu4ccgknFcUbQj8jg7/view

W